
VERBALE N. 25 CONSIGLIO ISTITUTO DEL 28 Giugno 2017 

I.C. “DON L. MILANI” CALTANISSETTA 

                                            

L’anno duemiladiciassette il giorno 28 del mese di giugno, alle ore 18,30, presso la sala docenti del plesso 

Rodari di via Ferdinando I, si riunisce il consiglio d’Istituto per discutere il seguente Ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

2. Variazione di bilancio e verifica PA. 

3. Valutazione e monitoraggio del PTOF. 

4. Autovalutazione e valutazione dell’Istituto – Approvazione RAV. 

5. Organizzazione tempo scuola a.s. 2017/2018; 

6. Assicurazione a.s. 2017/2018 – convenzione di cassa E. F. 2018 – Convenzione distributori bevande 

e snacks  a.s. 2017/2018. 

7. Comunicazioni. 

Sono presenti per i componenti dei genitori: Criscuoli Sergio, Di forti Ilenia, Giglio Salvatore, Mancuso Katia 

che è la presidente, Nicolosi Salvatore, Notarstefano Danilo, Ronchi. E’ assente la sig. Grottadaurea 

Crocetta. 

Per i componenti degli insegnanti sono presenti: Castellano Belinda, Cosentino Biagia, Failla Laura, La Marca 

Liliana, Lunetta Teresa, Oliveri Patrizia, Terrasi Angela, è assente l’insegnante Ginevra Patrizia. 

I componenti del personale A.T.A. sono entrambi assenti: Mantione Gaetano e Pollara Filippo. 

E’ presente il Dirigente scolastico quale componente di diritto. 

1. Primo punto all’o.d.g.: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato dal consiglio.  

(Delibera n° 1) 

2. Secondo punto all’o.d.g.: Variazione di bilancio e verifica PA. 

  La dirigente, illustra ai presenti le variazioni di bilancio e fornisce adeguate risposte alle richieste dei 

chiarimenti. Il consiglio di Istituto all’unanimità dei presenti, viste in dettaglio le variazioni di bilancio e il 

Programma annuale per l’esercizio finanziario 2017, prende atto dei chiarimenti avuti dalla D.S. e approva 

le variazioni e la verifica del PA. 

(Delibera n° 2) 

3. Terzo punto all’o.d.g.: Valutazione e monitoraggio del PTOF. 

La D.S. illustra la relazione sull’autovalutazione e monitoraggio del piano dell’offerta formativa, mettendo 

in risalto che rappresenta un valido strumento per la verifica della qualità delle attività realizzate e 

dell’organizzazione scolastica, poiché fornisce elementi utili a esprimere un giudizio sui processi e sui 

risultati formativi all’interno della scuola. Si sofferma in particolare sui contenuti presentati nei vari 

progetti, evidenziando che hanno interessato moltissimo gli alunni ed hanno permesso di arricchire il loro 

percorso formativo. La D.S. mette in evidenza, che lo spirito di collaborazione e la capacità di dialogo 



stabilitasi nella nostra Istituzione scolastica tra le varie componenti che, a vario titolo, vi operano, hanno 

favorito un sereno e proficuo svolgimento del lavoro. La valutazione finale della D.S. e quella della  

DSGA vengono allegate al presente verbale. 

4. Quarto punto all’o.d.g.: Autovalutazione e valutazione dell’Istituto – Approvazione RAV. 

La presidente dà la parola alla dirigente scolastica che illustra i risultati dell’autovalutazione d’Istituto, 

coordinata dalle funzioni strumentali: prof. Spinelli, ins. Ferrigno, ins. Cosentino B.. In particolare dai 

risultati dell’indagine condotta nei confronti degli alunni, dei genitori e del personale docente attraverso i 

questionari di autovalutazione si registra un giudizio complessivamente positivo. 

La maggioranza degli studenti, infatti si sono dichiarati in generale abbastanza o completamente soddisfatti 

del servizio scolastico di cui hanno usufruito nelle scuole dell’Istituto Comprensivo Statale Don L. Milani, 

così come i genitori. Una criticità è riscontrata nella distribuzione del carico di studio durante la settimana, 

mentre alla domanda sulle attività di orientamento molti alunni e genitori non hanno risposto. 

Significative le risposte sulle attività didattiche maggiormente preferite che evidenziano la necessità di 

privilegiare le attività laboratoriali e i lavori di gruppo. Inoltre il 30% circa degli alunni e il 23% dei genitori 

giudica il livello di pulizia dei locali carente o poco soddisfacente mentre un 76% lo giudica ottimo o 

soddisfacente. 

Per quanto riguarda il RAV (rapporto di autovalutazione), la dirigente illustra i punti di forza e di criticità. La 

D.S. informa il Consiglio che il RAV è stato aggiornato in seguito all’inserimento dei nuovi dati forniti dal 

ministero e dei risultati dell’autovalutazione. In particolare è stata una valutazione più alta alle sezioni: 

Risultati degli studenti – Integrazione con il territorio e rapporti con le famiglie. L’aggiornamento del RAV 

sarà pubblicato sul sito della scuola. Il consiglio di Istituto approva all’unanimità il documento. 

(Delibera n° 3) 

5. Quinto punto all’o.d.g.: Organizzazione tempo scuola a.s. 2017/2018 

 In riferimento al quinto punto la DS comunica, che in sede di Collegio dei Docenti, del 28/06/2017, per 

l’organizzazione del tempo scuola a.s. 2017 – 2018, è stato riapprovato, per la scuola dell’infanzia e la 

scuola primaria, la stessa organizzazione oraria dell’anno scolastico in corso. Per la scuola secondaria di 

primo grado, in considerazione delle richieste dei genitori degli alunni iscritti nelle classi prime e del 

sondaggio effettuato tra gli alunni delle future classi seconde e terze che hanno visto una maggioranza di 

richieste per la settimana corta, si propone l’adozione della settimana scolastica di cinque giorni anche per 

la scuola secondaria. 

Il collegio dei docenti ha approvato la proposta malgrado ci siano delle perplessità da parte dei docenti 

della scuola secondaria relativamente al fatto che l’orario giornaliero delle lezioni risulterebbe più pesante. 

Il consiglio dopo ampia discussine delibera all’unanimità di approvare, per l’anno scolastico 2017-2018 la 

seguente organizzazione oraria per la scuola secondaria di primo grado: 

8,00-14,00 da lunedì a venerdì con il sabato libero, e di confermare l’organizzazione del tempo scuola 

primaria e della scuola dell’infanzia. 

(Delibera n° 4) 

6. Sesto punto all’o.d.g.: Assicurazione a.s. 2017/2018 – convenzione di cassa E. F. 2018 – 

Convenzione distributori bevande e snacks a.s. 2017/2018. 

La DS comunica che a settembre si devono presentare i bandi per effettuare un nuovo contratto 

assicurativo, la convenzione di cassa e la convenzione per i distributori di bevande e snacks.  



Il consiglio dà mandato alla Dirigente e alla DSGA di procedere, entro i primi giorni di settembre 2017, alla 

presentazione dei bandi di gara. Saranno invitate almeno 5 ditte e verranno valutate le offerte pervenute 

secondo quanto previsto dal D. Lgs. N. 50 del 2016. 

Settimo punto all’o.d.g. : Comunicazioni 

Si comunica che il c.d.d. ha deliberato l’intitolazione dell’aula di informatica del plesso Don Milani alla 

maestra Agata Miraglia e che è stato approvato il progetto PON sull’inclusione classificato al 31° posto su 

692. 

    Esauriti gli argomenti all’ o.d.g., la seduta è sciolta alle ore 19,45. 

 

La Segretaria                                                                                                             La Presidente 

Patrizia Oliveri                                                                                                      Katia Mancuso 

 

 


